

Mémoire Personnel

Par rapport au projet de centrale hydroélectrique sur la 11^e Chute

Jean-Guy Gosselin

Girardville, le 02 février 2015

Père de trois enfants, résident de Girardville depuis 62 ans et retraité de Résolu (forêt).

Je suis pour le projet de centrale sur la 11^e Chute.

On peut dire que je suis un homme impliqué dans la communauté, car je suis marguillier de la paroisse Notre-dames-de-Lourdes. J'ai aussi été un des membres fondateurs et présidents du Club optimiste dans les années 90.

Ces implications ont fait de moi une personne qui se soucie du bien-être des autres. Je trouve que ce projet aidera notre milieu au niveau économique, touristique et autre.

De plus, il y a des résidents que je connais qui ont eu des problèmes dû à l'accru printanier sur le bord de la rivière Mistassini. Lors de la consultation, nous avons eu l'assurance que le projet permettra la diminution du risque d'embâcles.

Bref, malgré les surplus d'Hydro-Québec, je pense que nous sommes mieux de vendre de l'électricité que d'être obligé d'en acheter. Selon moi, ce projet est bon pour l'avenir de ma communauté à tous les niveaux.

Merci de m'avoir permis d'exprimer mes opinions.



Jean-Guy Gosselin